

PUSAT PEMBERITAAN (INFORMATION CENTRE) ANGKATAN BERSENDJATA

BUKTI UNTUK PARA PEDJABAT² / PETUGAS² / PERTAHANAN / KEAMANAN & KARYAWAN
ANGKATAN BERSENDJATA

Telpon Redaksi (Siang) :
46041 - 46042 - 46043 - 46044
Pesawat 20 dan 105
Telpon Redaksi (Malam)
49172

Ditpen
Alamat Redaksi : Medan Merdeka Barat 13
Djakarta, Tromol Pos 405/Dkt. S.A.B.

DJAKARTA, KALIS 19 MEI 1966.
INTISARI BERITA :

EDISI PAGI :

NO. 295/TH. I/66.

I. U M U M :

- 1 - 1 Presiden/PBR/Pangti ADRI Bung Karno :
KESULITAN² JANG DIHADAPI INDONESIA MERUPAKAN MASALAH hal 1
UMUM JANG DIHADAPI OLEH NEGARA² JANG SEDANG BERKEMBANG hal 1
- 1 - 2 Pangdak VII/Djaja Brigdien. Pol. Soebroto Brotodirdjo :
OKNUM² GESTOK/PKI TETAP MENDJALANKAN GERILJA POLITIK hal 3
DENGAN MEMJEMARKAN PAMFLET CELAP hal 3
- 1 - 3 LUKISAN KOLEKSI WAPERDAM ADAM HALIK DAN PATUNG DARI :
WAPERDAM HAMBINGKU BUJONO DI LELANG hal 6
WAPERDAM HAMBINGKU BUJONO DI LELANG hal 6
- 1 - 4 Panglima KOMBTRALIGA Laksamana Muda Laut O.B. Sjaef :
DJANGLIN MEMBERI KESEMPATAN MUSUH UNTUK MENEMBAK, TAPI hal 10
ADAKAN PERLAWANAN DENGAN DAJA TEMPUR JANG HEBAT DEMI hal 10
PENGABDIAN KEPADA REVOLUBI 45 hal 10
- 1 - 5 Menteri Penerangan Ds. Rumanbi :
KEMPEN HANJA DAPAT MENTJAPAI TUJUANNJA KALAU SELURUH hal 14
WARGA KEMPEN MENDJADI MANUSIA PANTJASALIT² SEDJATI hal 14

II. GELOYA KONFRONTASI :

- 2 - 1 SEBUAH KAPAL MENJELUNDUP "MALAYSIA" HILANG DIPANTAI :
BARAT "MALAYSIA" hal 1
BARAT "MALAYSIA" hal 1

III. LUAR NEGERI :

- 3 - 1 AMERIKA PUSING MELIHAT BOMKANJA DI VIETNAM SELATAN hal 1
- 3 - 2 KOSYGIN ANTJAM A.S. DALAM MASALAH PERING VIETNAM hal 2
- 3 - 3 KAUM BUDHA DESAK SUPAJA NGUYEN UNDURKAN DIRI hal 4

IV. EKONOMI :

- 4 - 1 STATEMENT POLITIK - EKONOMI PEMERINTAH MENTJERILKAN hal 1
KESUNGGUHAN DAN KEDJUDJURAN UNTUK MENGEMBAN AMPERA hal 1

Den lain-lain,

----- r -----



U M U M :

19 - 5 - '66

Presiden/PER/Paniti APRI Bung Karno :

KESULITAN2 JANG DIHADAPI INDONESIA MERUPAKAN MASALAH
UMUM JANG DIHADAPI OLEH NEGARA2 JANG SEDANG BERKEMBANG.

+ Dubes RFD jang baru serahkan su-
rat2 kepertjajaan.-

Djakarta, 19 Mei (APRI).-

Presiden/Paniti APRI/Pemimpin Besar Revolusi Bung-
Karno menjatakan, bahwa sebenarnya masalah2 dan kesulitan2 -
jang dihadapi Indonesia dewasa ini dalam nation dan charac-
ter building dan pembangunan ekonomi, merupakan masalah umum
jang dihadapi oleh negara2 jang sedang berkembang.

Untuk menumbuhkan kerdjasama jang baik antara nega-
ra2 jang baru berkembang dengan negara2 jang sudah maju, me-
nurut Presiden, diperlukan "good-will" dari negara2 jang su-
dah maju itu, dan pengertian jang menelam dari kondisi2 ne-
gara dan hasrat Rakyatnja, untuk agijnja dyant berdiri di-
atas kaki sendiri dalam lapangan ekonomi, politik, dan kebud-
jaan. Makin tjepat negara2 jang sedang membangun sekarang -
mentjapai kemadjuannja, pada akhirnya, akan makin dapat lebih
dipertinggi lagi arus perdagangan tiabel-balik diantara nega-
ra2 tsh.

Presiden menjatakan hal itu Rabu kemrin di Istana
Merdeka, ketika menerima surat kepertjajaan dari Dubes Luar -
Biasa dan Berkurban Penuh Republik Federasi Djerman jang baru
untuk Indonesia, Dr. Kurt Luedde-Neurath, menggantikan Dubes
RFD jang lama jaitu Dr. Luitpold Werz.

Selenditnja Presiden djuga menjatakan kejakinen -
nja, bahwa kerdjasama dan hubungan jang baik berdasarkan pe-
ngertian jang menelam serta saling hormat - menghormati sa-
tu sama lain, merupakan syarat mutlak bagi berkembangnja hu-
bungan antar negara dan tertjapainja perdamaian dan persaha-
batan antar-bangsa.

Pemerintah Indonesia hargai ke-
sediaan Pemerintah RFD.

Dalam rangka memperdalam saling pengertian dianta-
ra bangsa Indonesia dan Djerman, Presiden Sukarno menjatakan
sangatembira setelah mendengar bahwa Pemerintah Federal -
Djerman mengikuti dengan perasaan simpaty usaha2 bangsa Indo-
nesia untuk membangun negeranja, dalam mentjapai satu masja-
rakat jang adil dan makmur.

Pemerintah..





U M U M :

19 - 5 - 1966.

Pemerintah Indonesia sangat menghargai atas kesediaan Pemerintah Federal Jerman untuk memberikan bantuan bagi pembangunan perekonomian Indonesia disaat sekarang, dimana Indonesia sedang berusaha dengan sekuat tenaga menanggulangi kesulitan dalam kehidupan ekonominya.

Sesudah perang Dunia ke-II, bangsa Jerman telah berhasil membangun kembali ekonominya, berkat usaha yang keras dari bangsa Jerman sendiri dan dengan bantuan negara2 sahabatnya. Bangsa Indonesia-pun berusaha membangun kehidupan perekonomian serta kehidupan negerinya, terutama berdasarkan kemerdekaan dan dimana diperlukan, dengan kerdjasam tanpa ikatan2 politik dan militer dengan negara2 sahabat, sesuai dengan ajaran2 Revolusi Indonesia, yaitu : berdaulat dalam politik, berkaki dalam ekonomi, dan berketerbukaan dalam kebudayaan. Demikian al. Presiden.

Upatjara penyerahan surat2 kepertjajaan itu djura - dihadiri oleh Waperdam/Menlu Adam Malik dan Waperdam Ekubangsa Sri Sultan Hamengku Buwono IX, serta pedjabat2 Kementerian Luar Negeri.

(LB/03/V/66)

----- r -----

KEMUNDURAN PELAKSANAAN UUD '45
SETJARA KONGRES

Djakarta, 19 Mei (ABRI).-

Bertempat di Aula Staf Hankam, Merdeka Barat 13, Djakarta kemarin pagi telah dilaksanakan briefing atau pemberitaan progres-report mengenai "G-30-S" dalam rangka kembali kepada kemurnian pelaksanaan UUD '45 setjara konsekwen oleh Brigjen Sutjipto SH kepada KAMI.

Adapun maksud daripada pemberitaan progres-report tersebut adalah untuk lebih meningkatkan kesadaran dan pengetahuan para Ibu2 khususnja para anggota KAMI yang ternyata mendapat perhatian yang tjukup besar dimana hal yang sematjam ini baru pertama kali diberikan kepada KAMI.

Sehingga dengan demikian anggota KAMI diharapkan akan lebih matang lagi dalam menanggapi persoalan2 itu situasi tanah air kita dewasa ini dimana hal yang sematjam ini diharapkan akan sering diadakan oleh yang lain2nja dimasa2 yang akan datang.

(LB/036/V/66)

----- r -----





U M U M :

19 - 5 - 1966

Pangdak VII/Djaya Brigdjen Pol. Soebroto
Protodirdjo :

OKNUM2 GESTOK/PKI TETAP MENJALANKAN GERILJA POLITIK
DENGAN MENJEBERKAN PAMFLET GELAP.

+ Kita harus dapat meningkatkan -
Angkatan Bersenjata dan masja
rakat supaya lebih waspada.-

Djakarta, 19 Mei (ABRI).-

Pangdak VII Djaya Brigdjen Pol. Drs. Soebroto Protodirdjo SH menandakan kemarin dalam amanatja pada Upatjara - pelantikan Agen Polisi tingkat II, dan penutupan Pendidikan - Petugas Keamanan P.T. Sarinah Store di Daplat 007 Tiiputat Kebejoran Lama, bahwa dalam menghadapi situasi sekarang, kita - semua harus lebih meningkatkan kewaspadaan, karena oknum2 Gestok/PKI tetap menjalankan kegiatannya berupa gerilja politik dengan menjabarkan pamflet gelap dengan maksud menajah belah persatuan dan kesatuan bangsa.

Dalam hal ini, dikatakan pula bahwa guna mengatasi - hal2 tsb. kita harus dapat meningkatkan Angkatan Bersenjata, karena disamping gerilja politiknya, oknum2 Gestok/PKI itu, ma - lah lebih meningkatkan kegiatannya.

Menurut Pangdak VII Djaya, kini oknum2 Gestok/PKI - itu banyak yang bersembunyi, dan sedang mempersiapkan diri un - tuk menajutkan djalannya pemerintahan.

Malaysia tidak tinggal diam, dan
berusaha menajutkan djalan -
ekonomi kita.-

Lebih lanjut dikatakan, dalam hal ini Malaysia ti - dak tinggal diam, mereka dengan antek2nya berusaha menajutkan pemerintahan dan djalannya perekonomian kita. Disamping - itu Malaysia senantiasa menhasut2 rakyat Indonesia untuk kem - bali kepada pemerintah liberal.

Sehubungan dengan itu, para Menteri/Panglim keem - pat Angkatan serta Wapangsar Koram telah menambill keputusan - yang tepat dan tegas, dan dengan melaksanakan Undang-Undang - Dasar 1945 setjara murni, ABRI pada umumnya dan AKRI khusus - nya harus membantu pelaksanaannya. Demikian Pangdam VII Djaya.

Achirnya, dikatakan pula, bahwa dengan pelantikan - Agen Politik Tk. II itu, maka para anggota2 tsb. akan menda - pi tugas2 yang lebih berat untuk kepentingan negara. Apapun - yang akan terdjadi, harus dihadapi dengan menajutkan djalan - dji2 yang telah diutjapkan. Hadir pada upatjara tsb. para Dan - res dalam lingkungan Kodak VII Djaya dan pers Ibukota.

(H/013/V/66)

----- r -----



U M U M :

19 - 5 - '66

PALANG MERAH NEDERLAND BERIKAN SUMBANGAN
BULAT BAKU KORBAN BENTJANA ALAM DI ATAS PMI.

Djakarta, 19 Mei (ABRI).-

Dalam satu upacara penjerahan bertempat di Markas Besar Palang Merah Indonesia Djalan Tanah Abang Djakarta, kemarin pagi oleh Palang Merah Belanda yang diwakili oleh Ambasadornya di Indonesia Schief didampingi oleh Sekretarisnya - Van Royen, Wakil Liga Perhimpunan Palang Merah Nasional Eric Fisher, Wakil Ketua merangkap Ketua Harian PMI Pangeran Bintoro dan Sekdjennja telah disdrahkan sumbangan setjara syabolik berupa obat2an dan lain2nya yang keseluruhannya dalam jumlah belasan colli telah diterima oleh MB PMI beberapa waktu sebelumnja.

Dalam wawantjara singkatnja dengan Pusat Pemberitaan ABRI atas pertanyaan didjelaskan oleh Ambassador Schief - bahwa soal penjaluran sumbangan tersebut adalah bergantung pada kedidjaksanaan pihak PMI dalam melaksanakannya karena Palang Merah Belanda dalam hal ini hanya menumbangkan sekedar guna meringankan beban para korban bentjana alam di Indonesia dan tidak akan mentjampuri urusan penjalurannya dengan mempertjajikan hal ini sepenuhnya kepada pihak PMI.

"Pemerintah kami pun sudah menirinkan uang sedjumlah 50.000 gulden untuk maksud yang sama, dan sekarang uang itu masih dalam perdjalan dan kami harapkan agar uang tersebut bisa dimanfaatkan se-baik2nya", demikian Schief mengakhiri wawantjara singkatnja.

Persoalan bentjana alam merupakan persoalan besar dan berat.-

Menurut keterangan dari wakil Liga Palang Merah Internasional Eric Fisher, yang seperti pernah diberitakan baru sadja kembali dari Bangkok dalam rangka pembelian beras guna disumbangkan pada para korban bentjana alam sebagai bantuan dari Liga yang mengutusnja ke Indonesia, bahwa kepergiannya ke Bangkok itu adalah dalam rangka mentjari beras dengan djalan menghubungi pasar disana untuk selandjutnja merbitkan laporan kepada Liga yakni di Djenewa Swiss, guna mendapatkan pengosahan dan pelaksanaannya selandjutnja.

Persoalan bentjana alam di Indonesia merupakan persoalan yang berat dan besar dan membutuhkan pengenalisan, pemikiran dan perhatian yang lebih serius demikian Fisher yang selandjutnja menambahkan, sebab korban yang djatuh akibat bentjana alam di Djateng dan Djatin yang masih perlu ditolongpun sudah mentjapai djumlah hampir satu djuta orang, dan ini tidak bisa kita anggap enteng. Demikian Eric Fisher.

(AB/08/V/66)

----- r -----



U M U M :

19 - 5 - '66

PELANCONGAN DEPUTY MENTERI K.H. FATMA JASIN.

Djakarta, 19 Mei (LRI).-

Rabu pagi di Wisma Harta telah dilangsungkan pelantikan Deputy Menteri diperbantukan kepada Waperdam Lembaga Politik K.H. Fatah Jasin. Dalam pelantikan tsb yang dilakukannya oleh Waperdam Dr.H.Roeslan Abdulgani dihadiri pula oleh Menteri Lembaga Research Nasional Ir Suhadi, Menteri Badan Tenaga Atom Nasional Prof. Dr.Siwabessy, Brigjen Pol. Hartono, para Staf Waperdam dan undangan lainnya.

Dalam sambutannya Waperdam Dr.Roeslan menegaskan tugas Deputy Menteri Fatah Jasin yaitu menjelenggarakan dan mengadakan hubungan dengan golongan2 Agama, Alim Ulama pada umumnya dan khususnya dalam rangka kegiatan indoktrinasi/pembinaan Kesatuan Bangsa dan lain2; memberikan pertimbangan2, saran2 serta usul2 kepada Waperdam Lembaga Politik baik se-tijara diminta maupun tidak diminta; serta melaksanakan tugas2 lain yang ditugaskan oleh Waperdam Lembaga Politik.

Ditegaskannya bahwa Deputy Menteri K.H.Fatah Jasin dalam melaksanakan tugasnya tidak hanya untuk membantu Waperdam dan sadja tetapi djuga dalam rangka ke-Waperdam-an dengan seluruh echelon-nya. Tugas yang dijalankan oleh Deputy Menteri Fatah Jasin adalah merupakan tugas dalam bidang Waperdam Lembaga Politik, dan ini berarti tugas dari seluruh Kabinet dan djuga tugas dari seluruh aparatur Pemerintahan Negara dan Revolusi.

Dikatakannya bahwa dalam mendjalankan tugas masing2 kita harus selalu ingat akan situasi masyarakat Indonesia dan situasi negara kita dewasa ini, yang didalam usaha mendobrak stagnasi ekonomi-keuangan kita sekarang ini dibutuhkan kerajinan keras, djudjur dan selalu berpegangan kepada Ajaran Penderitaan Rakyat. Diperingatkan oleh Waperdam Dr. Roeslan bahwa tjita2 bangsa Indonesia adalah nanudju kepada masyarakat sosialisme berdasarkan ajaran2 Pantja Sila yaitu suatu sosialisme yang ilmiah dan religeous.

Achirnya disorukan bahwa kita harus selalu memohon Tuhan Yang Maha Kuasa didalam perdjoangan kita untuk mentjapai tjita2 kita bersama. (LB/1/V/66).-

---- r ----

OBAT2AN DARI PALANG MERAH AMERIKA SERIKAT.

Djakarta, 19 Mei (LRI).-

Markas Besar Palang Merah Indonesia memberitakan bahwa kemarin pagi telah tiba di lapangan terbang Komvordan dari Amerika Serikat, enam doos berisi obat2an sebagai sumbangan Palang Merah Amerika Serikat kepada para korban bencana alam di Indonesia melalui PMI.

Sumbangan tsb kini telah diterima PMI dan akan dimanfaatkan dengan se-baik2nya; demikian MB MI kepada Pusat-Pemberitaan LRI. (LB/08/V/66).

---- r ----



U M U M :

19-5-1966

LUKISAN KOLEKSI WAPERDAM ADAM MALIK
DAN PATUNG DARI WAPERDAM HANENGKUBUWONO DI
LELANG

+ Ibu Adam Malik serahkan hasil lelangan kepada Menteri H.N. Muljadi Djojopartono - untuk korban bentjara alam.

Djakarta, 19 Mei (ABRI).--

Lukisan kesajangan koleksi Waperdam Sospol Adam Malik dan patung dari Waperdam Ekubang Sri Sultan Hamengkubuwono IX baru2 ini bertempat di Djl.Merdeka Barat 15- telah dilelang. Pelelangan itu diadakan pada malam Dana & Seni yang diselenggarakan setjara bekerdja sama oleh wanita pra-dja anggota Sekber Golkar Front Nasional, Organisasi Kebudayaan Rakyat (Oikra), Koordinator Sekbergol - kar Front Nasional dan Serikat Sekerdja Kementerian Luar Negeri untuk mengumpulkan dana guna membantu para korban bentjara alam.

Selain dari pada pelelangan Lukisan koleksi Waperdam Sospol Adam Malik dan Patung dari Waperdam Ekubang - Sri Sultan Hamengkubuwono IX itu, pada malam Dana & Seni tersebut djuga telah diadakan pameran dan perjualn lukisan karya pelukis2 muda Indonesiadimana hasil daripada malam Dana & Seni itu seluruhnya berdjumlah Rp.238.071.500 yang oleh Ibu Adam Malik Rabu kemrin telah diserahkan kepada Menteri Sosial H.N. Muljadi Djojopartono untuk di teruskan kepada para korban bentjara alam.

Selanjutnja Ibu Adam Malik pada hari Rabu kemrin telah pula menjerahkan sumbangan uang sebanyak Rp.4.107.630,- dan Rp.963.500,- APC satu dos, Pamfris satu dos, Naspro satu dos, Rokok satu dos pakaian 774 potong kepada Menteri H.N. Muljadi Djojopartono untuk para korban bentjara alam, Sumbangan2 tersebut diperoleh masin2 dari Serikat Sekerdja Kementerian Luar Negeri dan dari Tjakrawati (Organisasi Kerjawan Wanita dan Istri Kerjawan Kementerian Luar Negeri) di Djakarta.

Dalam menerima sumbangan2 itu Menteri H.N. Muljadi Djojopartono atas nama pemerintah dan para korban bentjara alam mengutjapkan terima kasih benjak dan selain dari pada itu Menteri telah pula mentjeritakan penelelangan2 pahit yang diceritk oleh para korban bandir Solo.

(AB/06/v/66).

-----o&o-----



10-2-1966



U M U M :

19-5-'66

DASAR AGAMA PENYEBING DITAMBAH KAN DALAM DJITIK
KITIK

+ agar memiliki mental yang kuat.

Djakarta, 19 Mei (LRI).-

Panglima/Pepelreda/Panhandu Kalimantan Barat Brigaden Rencudu menegaskan bahwa untuk menjelesikan revolusi Pantjasila ini harus ada kesatuan tapi kekuatan itu bukan hanya terletak pada senjata melainkan pada manusia - nya yang memegang senjata itu. /baru2 ini

Penegasan Panglima itu diberikan pada rapat umum - dilapangan "Simpang Sintang" yang dihadiri oleh Pantja Tunggal, Sukwan/wati/Orpol/Ormas2/Peladjar2 dan Pramuka, Hansip/Hanra, Gabungan Organisasi Wanita serta ribuan rakyat Sintang.

Pertahanan Mental harus kuat

Panglima selanjutnya mengatakan, bahwa alat2 yang bagaimanapun akan hantjur djika pertahanan mental tidak - kuat. Dalam hubungan ini diuraikan oleh Panglima sedjarah perdjangan bangsa kita sedjak tahun 1945 hingga sekarang jaitu tertjembinja Kemerdekaan, dimana waktu itu alat2 kita masih sederhana, tapi karena semangat kita tindi akhir nya kita memperoleh kemenangan.

Djustru itu pertahanan mental kita harus kuat, yang harus diisi dan ditamkan kedalam tubuh dan djiwa kita - dasar pendidikan agama, agar kita memiliki mental dan djiwa yang kuat.

Berbitjara tentang "Malaysia" dikatakan bahwa di - tiap2 negara menghendaki Pimpinannya yang berwibawa - demikian Panglima yang selanjutnya mengatakan, bahwa Pemin - pin2 "Malaysia" tidak berwibawa.

Sebab Tengku Abdulrachman adalah seorang ~~kapal~~ Kapitalis dan menindas Rakyat. Rakyat "Malaysia" berdjangan - untuk membebaskan dirinja dari tjengkeraman Nekolin "Malay - sia", tapi Tengku berdjangan untuk membebaskan dirinja da - ri tjengkeraman Nekolin "Malaysia", tapi Tengku berdjangan untuk Nekolin Inggris dan rakyatnja ditindas sehingga me - nimbulkan penderitaan2 Rakyat yang ditjebak "Malaysia" - itu.

- Menjinsung soal partai terlarang PKI-Panglima me - njatakan, bahwa kita tidak phobizn, tapi siapa yang akan menghambat revolusi kita pasti kita hantjurkan. Kepada kawan kita berkonsultasi, tapi kepada lawan kita berkonfron - tasi terhasuk berkonfrontasi terhadap ex PKI yang telah me - njerimpung revolusi kita yang bersandikan Pantjasila ini Pantjasila kita pertahankan. Marilah kita berdjangan terus sampai "Malaysia" harus bubar. Conefo kita sukseskan. Dem - kian Panglima.

----- o&o -----

(LB/043 /V/66)

Faint, illegible text, possibly bleed-through from the reverse side of the page.

Faint, illegible text, possibly bleed-through from the reverse side of the page.

libra



U M U M :

19-5-1966

SUMBANGAN2 UNTUK PARA KORBAN BENTJANA ALAM

Djakarta, 19 Mei (ABRI).-

Menteri Sosial H.M. Muljadi Djojonegoro Rabu kemarin bertempat di ruang kerjanya di Djl.Nusantara Djakarta telah menerima sumbangan2 untuk para korban bentjana alam.

Sumbangan2 yang diterima Menteri Rabu kemarin itu ialah dari Persatuan Wanita Perindustrian Tekstil dan Kerajinan Rakjat yakni sejumlah pakaian yang telah didjahit diantaranya baju anak2 dan baju 500 kg yang penjerahannya dilakukan oleh Ibu Hadi Thajob.

Dengan melalui Kementerian Luar Negeri, Menteri H. M. Muljadi Djojonegoro telah pula menerima sumbangan untuk para korban bentjana alam yakni dari masyarakat Pakistan di Indonesia yang sebanyak Rp.30.000.000,- dari Pemerintah Pakistan yang sebanyak 10.000 dollar AS dan dari Pemerintah Aljazair yang sebanyak Rp.20.000.000.

(AB/06/V/66).-

----- ooo -----

DR. SJAHSUDIN DITETAPKAN SEBAGAI PENGURUS
UMUM

Djakarta, 19 Mei (ABRI).-

Dalam rangka penertiban administrasi barang2 bantuan Bentjana Alam Bandung Djawa Tengah/Timur dan Bentjana-GN.Kelud, khususnya yang berupa obat2an ataupun barang2 lain yang telah diterima dari masyarakat baik dari dalam negeri maupun dari luar negeri yang disalurkan lewat Markas Besar Palang Merah Indonesia, dipandang perlu diperbantukan seorang ahli dalam lapangan kedokteran pada Pengurus Besar PMI.

Dalam hal ini telah ditetapkan, bahwa terhitung mulai tgl.12 Mei 1966 Sdr.Dr. Sjahsudin, pertikelir di Djakarta, diperbantukan pada pengurus Besar Palang Merah Indonesia dengan tugas pengawasan umum atas penerimaan dan penyaluran barang2 bantuan Bentjana Alam Bandung Djawa Tengah/Timur dan Bentjana Alam Gn.Kelud, khususnya pengawasan penyaluran barang2 lain ataupun obat2an yang diterima oleh Markas Besar PMI.

Dalam menjalankan tugasnya ini Sdr.Dr. Sjahsudin tsb. bertanggung jawab langsung kepada Ketua Harian merangkap Wakil Ketua Pengurus Besar PMI BPH. Bintoro. Denikian - HUKUM & PEN. Markas Besar PMI.

----- ooo -----

(AB/035/V/66).-



U M U M :

19-5-'66

WAPERDAM K.H. IDHAM CHALID LANTIK PEMBANTU2
NJ1

Djakarta, 19 Mei (ABRI).-

Waperdam Bidang Hubungan dengan Lembaga2 Negara tertinggi K.H. Idham Chalid Rabu kemarin bertempat di ula Sekretariat Negara Djl. Veteran Djakarta telah melantik enam orang pembantu2nja.

Adapun pembantu2nja itu ialah Letkol. Sullan Sjahsun sebagai Sekretaris Waperdam Bidang Hubungan dengan Lembaga2 Negara Tertinggi dan pembantu2nja setingkat dengan Deputy Menteri. Pembantu2 lainnya ialah Let. Kol. Purnawirawan Iana Sutrisno pembantu hubungan dengan MPR/DPK, Sulaiman Hamzah SH. MPA. pembantu khusus dan Urusan Hubungan dengan DPA, Suwarno Prawirohardjono pembantu hubungan dengan BNK, Anarjo Martosubroto Kepala Biro Sekretariat dan Drs. Sardjono wakil Kepala Biro Sekretariat merangkap bendahara.

(AB/06/V/66).-

---- o&o ----

PANGLIMA KOMSTRALAGA RESMIKAN PEMBENTUKAN
ANGKATAN TUGAS 61 ARMADA SIAGA.-

Djakarta, 19 Mei (ABRI).-

Panglima Komstralaga (Komponen Strategis Laut Siaga) Laksamana Muda Laut O.B. Sjaaf kemarin siang bertempat di sebuah geladak kapal destroyer telah meresmikan pembentukan Angkatan Tugas 61 Armada Laut Siaga.

Angkatan Tugas 61 dibentuk dengan maksud menutup seluruh perairan Indonesia terhadap kemungkinan penerobosan oleh kapal2 nekolim, membentuk suatu kekuatan pemukul yang ampuh terhadap kapal2 nekolim yang melanggar wilayah perairan Indonesia dan memperkuat front didaerah perbatasan serta mempertinggi daya tempur armada kita.

Angkatan Tugas 61 ini terdiri dari Gugus Tugas 61.1, 61.2, 61.3, 61.4, 61.5, 61.6 dan 61.7.

Ketudjuh Gugus Tugas ini akan mendjalankan latihan tempur didaerah Mandala Siaga.

(AB/04/V/66).-

---- o&o ----





U M U M :

19 - 5 - '66.

Panglima KONSTRALAGA Laksamana Muda Laut
O.B. Sjaaf :

DJANGAN MEMBERI KESEMPATAN MUSUH UNTUK MENEMBAK,
TAPI ADAKAN PERLAWANAN DENGAN DAJA TEMPUR JG HE-
BAT DEMI PENGABDIAN KEPADA REVOLUSI 45.

+ Angkatan Tugas 61 Armada ALRI di
resmikan.-

Djakarta, 19 Mei (ABRI).-

Panglima KONSTRALAGA (Komponen Strategis Laut Siaga) Laksamana Muda Laut O.B. Sjaaf menyatakan bahwa apabila dalam latihan tempur nanti Angkatan Tugas 61 terlibat dalam pertempuran dengan lawan, janganlah memberi kesempatan musuh untuk menembak, tapi adakan perlawanan dengan daya tempur jg hebat demi pengabdian kita kepada revolusi-45.

Penegasan Laksamana Muda Laut O.B. Sjaaf ini diinjakkan dalam amanatnya pada waktu diadakan upacara peresmian Angkatan Tugas 61 Armada ALRI yang akan mengadakan latihan perang dilaut Djawa dan laut Tiongkok Selatan kemarin siang disebuah kapal Destroyer di Tanjung Periuk.

Dalam awal amanatnya Laksamana Muda Laut O.B. Sjaaf yang bertindak selaku inspektur upacara antara lain menyatakan bahwa Angkatan Tugas 61 dibentuk dalam rangka melaksanakan Dwikora dan peningkatan daya tempur sesuai dengan peningkatan revolusi dewasa ini.

Dinyatakan selanjutnya oleh Laksamana Muda Laut O.B. Sjaaf bahwa kita yang berada dikantjah perjuangannya revolusi - Pantjasila benar2 menduduki fungsi yang sangat penting dalam peningkatan Dwikora baik ditinjau dari sudut politik, ekonomi dan militer; karena Indonesia yang terdiri dari pulau2 ini laksana zamrud yang ada membendung garis hidup imperialis.

* Siapkan dirimu untuk berbakti di
medan diuang.-

Ditegaskan djuga oleh Laksamana Muda Laut O.B. Sjaaf bahwa dengan ditingkatkannya siasat politik untuk menghantarkan revolusi kita, maka hal ini akan lebih mendorong kita untuk berjuang mati2an dalam membela negara, bangsa dan tanah-air. Itulah sebabnya Angkatan Tugas 61 itu mutlak perlu dibentuk untuk mensukseskan Dwikora.

Sambil menjerukan : Sempurnakan dharma baktimu kepada negara dengan memusatkan daya tempur kita, Laksamana Muda Laut O.B. Sjaaf akhirnya meminta supaya kita menjiupkan diri dengan se-lehlah2nya untuk berbakti dimedan djuang bersama2 dengan angkatan bersenjata lainnya untuk menjelesaikan revolusi Pantjasila dan melaksanakan amanat penderitaan rakyat.

Sebelum.....



U M U M :

19 - 5 - '66.

Sebelum diadakan upatjara peresmian pembentukan Angkatan Tugas 61 lebih dahulu diadakan Inspeksi ke-kapal2 dari Gugus Tugas 61.3 yang akan mengambil peranan dalam latihan perang2an dilaut Tiongkok Selatan yang akan datang. Disamping itu djuga telah diadakan latihan alarm kesiap-siagaan tempur dari seluruh awak kapal dari Gugus tugas 61.3.

Hadir dalam upatjara peresmian pembentukan Angkatan - Tugas 61 antara lain Komodor Udara Susanto Komodor E. Suprpto Panglima KORSAL dan beberapa perwira tinggi Kolaga.

(AB/04/V/66).-

----- r -----

Monteri Djaksa Agung Majdien Sugiharto :

REORGANISASI DALAM TUBUH KEDJAKSAAN DIMAKSUDUKAN
UNTUK MENLIDAKAN TERPUSATNJA KEKUASAAN.

Djakarta, 19 Mei (ABRI).-

Monteri Djaksa Agung Majdien Sugiharto dalam keterangan persnja mendjelaskan bahwa dalam rangka perubahan/peningkatan dari Departemen Kedjaksanaan mendjadi Kementerian Kedjaksanaan, djuga perubahan pembagian tugas masuk Kompartimen Hukum dan Dalam Negeri (Hudagri) mendjadi masuk kedalam Bidang Keamanan dan Pertahanan, maka dengan demikian telah diadakan perubahan struktur Organisasi Kementerian Kedjaksanaan. Didjelaskan lobih lanjut djika dahulu tugas sehari-hari Monteri Djaksa Agung dibantu oleh para pembantu Monteri sekarang dirobah istilahnja dengan Deputy.

Selain Deputy Monteri Djaksa Agung djuga dibantu oleh seorang Pedjabat Pengawas Umum dalam melakukan tugasnja sehari-hari, sedang reorganisasi ini dimaksudkan untuk meniadakan terpusatnja berbagai delegasi kekuasaan/wewenang setjara berlebih-lebihan pada satu tangan, agar pengontrolan dan pertanggung-djawabnja dapat selalu terbina dengan merata. Selanjutnja dikemukakan bahwa pelaksanaannja menunggu Instruksi dari Waperdam Bidang Hankam.

Penbersihan tubuh Kedjaksanaan.

Dalam rangka mengintensifkan pelaksanaan Instruksi Presiden/Pangti ABRI/KOTI No.22/KOTI/1965 dst, memenuhi hasrat rakjat untuk penbersihan total pada seluruh alat2 Revolusi dan aparaturnya Pemerintahan umumnja dan Kementerian Kedjaksanaan chususnja dari unsur2 yang menghalang-halangi terlaksannja Ampera/Tri Tuntutan Rakjat pada tanggal 26 April 1966 dengan Keputusan No.Kep.014/MEN/4/66 telah dibentuk "Team Chusus Screening/Penbersihan Personil Kementerian Kedjaksanaan yang disingkat "Team Screening Pusat".

Seperiti.....



U M U M :

19 - 5 - '66.

Seperti diketahui Team ini dibentuk karena Team Screening Pusat yang lama sesuai dengan keputusan Menteri Djaksa Agung - No.Kep-31/Men/11/1965 tanggal 3 November tidak dapat berdjalan sebagaimana diharapkan.

Adapun tugas Team Screening semata2 membantu Menteri dalam melaksanakan pembersihan terhadap personil, sehingga segala keputusan adalah keputusan dari Menteri. Sedang segala keputusan diambil berdasarkan pertimbangan2 Politisch - psichologisch serta memperhatikan public opinion seperti dapat dilihat dalam demonstrasi2, tulisan2 dalam surat kabar - harian dan mingguan, majalah, pelakat dll atau utjapan2 The man in the street dengan tidak melupakan sendi2 kebenaran dan keadilan. Didjelaskan bahwa dalam mengambil keputusan itu - harus dipergunakan alat2 pembuktian yang agak non convensional juridis seperti djeritan minta keadilan.

65 orang djaksa dinonaktifkan.

Dikemukakan bahwa sampai pada saat ini telah diambil tindakan2 berupa pemecatan, pemberhentian sementara dan penonaktifan dikenakan terhadap 65 orang Djaksa dan 271 orang pegawai Administrasi, disamping tindakan pemindahan. Adapun mereka yang ditindak adalah terbatas pada unsur2/orkun2 yang termasuk kriterium kontra revolusi Gestapu/TKI.

Untuk kesempurnaan/hasil maksimal Djaksa Agung menjerakan agar masyarakat memberikan social support dan social - participationnja disamping djuga memberikan social control - njn. Demikian Djaksa Agung Moedjen Supiharto dalam keterangan persnja di Departemen Kodjaksan Rabu pagi.

(AB/010/V/66).

---- r ----

TANDJUNG PRIOK SEBAGAI PINTU GERBANG DI ASIA TENGGARA
MUSU HARUS DISELAMATKAN DARI SEGALA BENTUK GANGGUAN

Djakarta, 19 Mei (ABRI).-

Komandan Depot Materii AURI di Tandjung Priok Mayor Udara - Sampurno menjatakan bahwa Tandjung Priok sebagai pintu gerbang lalulin - tas di Asia Tenggara harus didjaga dan diselamatkan dari segala ganggu - an dan kematjetan2 yang ditimbulkan oleh para pentjoleng dalam segala - bentuk dan manipulasinja.

Tugas pengamanan yang dibebankan kepada ABRI tidak ringan te - tapi sangat mulia karena tugas tersebut adalah tugas Impera dalam rang - ka meningkatkan kemakmuran rakjat seluruhnja dan untuk mendobrak sega - la kematjetan serta penjelewengan yang disinjalin dewasa ini meradjale - la. Penegasan ini dikemukakan oleh Mayor Udara Sampurno selaku Inspek - tur Upatjara pada Appel siaga ABRI yang terdiri dari AD,AL,AU,AK dan - hansip/Hanra dilingkungan Kodamar III Tandjung Priok Rabu kemarin yang bertujuan untuk mempererat persatuan antara keempat Angkatan dengan - rakjat.Selanjutnja dinjatakan bahwa setjara pisik dari keempat angkat - an mutlak dan wadjib membina persatuan dan kesatuan dalam menentukan - kebidjaksanaan, mengambil keputusan dan tindakan, demikian Mayor Udara Sampurno.

(AB/06/V/66).-

---- o.o ----



U M U M :

19-5-166

MEN/PANGAU MENERIMA PIMPINAN KAMI PUSAT DAN
KAMI DJAYA

Djakarta, 19 Mei (LBRI).-

Bertempat dikamar kerdja Men/Pangau Komodor Udara Rusmin Nur jadin didjalan Tanah Abang Bukit Djakarta hari Rabu pagi anggota2 pimpinan KAMI dalam rangka kundjungan kehormatannya telah menghadap beliau dengan djumlah anggota 13 orang termasuk pimpinan KAMI pusat Zamroni dan Pimpinan KAMI Djaya Lim Bian Koen dimana Men/Pangau dalam pertemuan tersebut antara lain didampingi oleh Deputynja dan Kepala Direktorat Intelligens AURI.

Pimpinan KAMI Pusat Zamroni dalam perijataannya pada pertemuan tersebut telah menjatakan sangkalannya bahwa tidak benarrlah kalau ada jang mengatakan seolah2 KAMI hanya bekerdja sama dengan salah satu-angkatan, sebab jang benar ialah bahwa KAMI selalu mengadakan kerdjasama dengan Keempat Angkatan Bersendjata kita, dan untuk inipun pihak - AURI sudah menjanggupkan kerdjasama dan bantuannya menurut kesanggupan jang ada.

Oleh Men/ Pangau Komodor Udara Rusmin Nurjadin dikatakan agar hendaknya terhadap AURI selalu ada social controle dari masjarakat jang didasarkan atas kedjuddjuran dan keadilan/atas dasar fitnah ataupun prejudise. /dan bukannya

Omar Dhani sedang diusahakan pengan
balian ketanah air dari Luar Negeri

Tentang pembersihan didalam tubuh AURI sendiri dikatakan oleh Komodor Udara Rusmin bahwa untuk itu diharapkan bantuan positif dari - masjarakat berupa bukti2 ataupun keterangan2 jang dapat disampaikan lewat AURI ataupun saluran resmi lainnya. Dan kini pembersihan itu masih terus dilaksanakan dan belum lagi selesai.

Atas pertanjaan mengenai bekas Men/Pangau Leksamana Madya - Udara Omar Dhani didjelaskan oleh Men/Pangau bahwa sedjak beliau masih mendjabat sebagai care taker hal ini telah dipikirkan, yakni tentang - tjara bagaimana jang bisa diambil oleh beliau buat mengembalikan Omar Dhani dari luar negeri ketanah air. Dan apakah dia mau dimilubkan - atau tidaknja hal itu bergantung kepada Keputusan Letdjen Suharto selaku Komando Pengamanan dan Penertiban nantinja, demikian Komodor Udara Rusmin.

MPRS harus berlandaskan Pantjasila.

Berbitjara mengenai MPRS dikemukakan pendapatnja bahwa MPRS harus didasarkan pada landasan Pantjasila dan semangat persatuan serta kesatuan bangsa, dan djangan hendaknya didasarkan pada pikiran liberal dengan teori machtworming dan machtaanwending karena hal itu akan menimbulkan adanya penggolongan2 jang akhirnya kemudian mendjadikan pertjahan diantara kita. Djadi djelaslah bahwa faktor utamanja adalah terletak pada manusiaja sendiri.

Achirnja Men/Pangau djuga mengemukakan pendapatnja bahwa antara angkatan '45 dan angkatan '66 terdapat persamaan2 karena revolusi kita tidak mungkin bisa berdjalan hanya dengan emosi tetapi tanpa ratio. Dapat ditambahkan pertemuan kemarin berlangsung penuh rasa kekeluargaan dan saling pengertian jang mendalam.

(AB/03/V/66).-

Faint, illegible text at the top of the page, possibly a header or title.

Several paragraphs of very faint, illegible text in the middle section of the page.

Another set of faint, illegible text paragraphs in the lower middle section.

A final block of faint, illegible text near the bottom of the page.



U M U M :

19-5-166

Menteri Penerangan Ds. Rumambi :

KEMPEN HANJA DAPAT MENTJAPAI TUDJUANNJA KALAU SELURUH
WARGA KEMPEN MENDJADI MANUSIA PANTJASILAIS SEDJATI

Djakarta, 19 Mei (ABRI).-

Menteri Penerangan Domine Rumambi menegaskan, bahwa Kementerian hanja dapat mentjapai tudjuannya sebagai djurubitjara Pemimpin - Besar Revolusi, revolusi dan sebagai djurubitjara dan alat pemerintah - Republik Indonesia, kalau seluruh warga Kementerian Penerangan mendjadi manusia Pantjasilais sedjati, baik dalam kata maupun dalam perbuatan.

Menteri jang mendjelaskan hal tsb pada upatjara bendera warga Kementerian Penerangan Selasa pagi menguraikan, bahwa warga Kementerian Penerangan harus ber-Tuhan, berperikemanusiaan, serta harus memelihara persatuan bangsa dan tidak menanamkan dan menjebar-menjebarkan ideologi asing.

Dalam ikut melaksanakan demokrasi kerakjatan, kita tidak boleh bertindak sebagai diktator, karena demokrasi kerakjatan harus dilaksanakan setjara gotong rojong dan masjawarah. Selain itu kita harus berusaha sekuat tenaga untuk menghilangkan ketidak-adilan dan diskriminasi diantara kita sendiri.

Laksanakanlah tugas dgn penuh pengabdian

Ditegaskan oleh Menteri Domine Rumambi selandjutnja bahwa dalam melaksanakan dan memenuhi tuntutan hati nurani rakjat, kita semua harus melaksanakan tugas dengan penuh pengabdian, dimana tugas utama - warga Kementerian Penerangan pada masa2 jad adalah mendjaga dasar negara kita Pantjasila, agar djangan disele wengken lagi.

Tentang reorganisasi dalam lingkungan Kementerian Penerangan Menteri mendjelaskan, bahwa tindakan itu adalah langkah pertama dan akan disusul dengan langkah2 selandjutnja. Dalam pelaksanaan pembersihan dilingkungan Kementerian Penerangan, Menteri Domine Rumambi akan bertindak atas dasar keadilan dan kebenaran serta fakta2 jang njata, dan tidak atas dasar fitnah-memfitnah dan tuduh menuduh.

(AB/ /V/66).-

----- o&o -----

TIGA PERSOALAN JANG HARUS DISELESAIKAN DI
KEMENTERIAN KEDJAKSAAN.-

Djakarta, 19 Mei (ABRI).-

Pengurus Besar Persatuan Djaksa dan Pegawai Kedjaksanaan Seluruh Indonesia (Persadja) setelah menanggapi amanat Menteri Djaksa Agung Majdjen Sugih Arto pada upatjara bendera tanggal 17 Mei 1966 tentang tiga persoalan pokok jang harus diselesaikan oleh Kementerian Kedjaksanaan menjatakan bahwa persadja mendukung sepenuhnya kebidjaksanaan Menteri Djaksa Agung jang digariskan dalam tiga persoalan pokok jang harus diselesaikan Kementerian Kedjaksanaan, karena pada hakekatnja kebidjaksanaan tersebut meratakan djalan bagi pelaksanaan Tri Tuntutan Rakjat,

menegakkan.....



U M U M :

19-5-'66

menegakkan kebenaran dan keadilan serta melaksanakan UUD 45.

Adapun tiga pokok persoalan yang harus diselesaikan Kementerian Kedjaksanaan itu 1 Pembersihan Kementerian Kedjaksanaan dipusat dan di daerah dari oknum2 yang mengotori dan mengatjaukan Kedjaksanaan, mengadakan Tour of duty dan tour of area untuk penjegaran kerdja dan memperoleh prestasi2 kerdja yang lebih baik serta meninggikan kesedjahteraan petugas kedjaksanaan yang sesuai dengan kemampuan kedjaksanaan sendiri. 2 ialah

Dalam rangka pelaksanaan 3 persoalan tersebut, PB. Persadja menginginkan kepada Persadja di daerah2 untuk mengamalkan dan mengamalkan tiga persoalan pokok itu dengan penuh tanggung jawab.

(AB/06/V/66).-

----- o&o -----

Menteri Tenaga Kerdja Dr. Awaludin:

TRI ABDI AMPERA ADALAH SENDJATA AMPUH UNTUK MENGHADAPI MUSUH2 REVOLUSI

Djakarta, 19 Mei (ABRI).-

Menteri Tenaga Kerdja Awaludin pada appel-bendera Selasa-pagi menegaskan bahwa kita harus lebih meningkatkan pengabdian kepada Tri Abdi Ampera jaitu: Pemimpin Besar Revolusi, ABRI dan Rakjat. Dikatakan, Tri Abdi Ampera adalah sendjata ampuh untuk menghadapi musuh2 revolusi, termasuk gerilja politiknya Gestapu, PKI.

Pada appel-bendera kemarin pagi itu oleh Menteri Awaludin sekaligus telah dilantik pula Team Screening jg baru pada Kementerian Tenaga Kerdja, dimana Team yang diketuai oleh Kolonel Chairul Basri terdiri dari 7 orang anggota dan bertugas untuk mengadakan pembersihan dalam lingkungan Kementerian tsb dari unsur2 atau oknum2 Gestapu/PKI.

Menteri Awaludin mengharapkan agar Team Screening yang baru bertindak tegas tanpa melupakan norma2 Pantjasila serta keadilan. Pada kesempatan itu, Menteri mengatakan pula bahwa sampai sekarang telah ada 5 ribu orang pegawai Kementerian Tenaga Kerdja di seluruh Indonesia yang dischors, dinon-aktifkan serta dibebaskan dari tugas karena terlibat setjara langsung atau tidak langsung dalam G.30.S. Demikian antara lain Menteri Awaludin.

(AB/036/V/66).-

----- o&o -----

S E L E S A I



GELORA KONFRONTASI:

19-5-'66

SEBUAH KAPAL PENJELUNDUP 'MALAYSIA' HILANG DIPANTAI
BARAT 'MALAYSIA'

Djakarta, 19 Mei (ABRI).-

Sebuah kapal penjelundup "Malaysia" bernama "Labuhan" jang dikenal sebagai kapal penjelundup kewilajeh Indonesia telah hilang - dipantai barat "Malaysia", demikian djurubitjara polisi Singapura.

Kapal penjelundup jang beratnja 200 ton itu sedang membawa barang2 jang akan diselundupkan kewilajeh Indonesia.

Djurubitjara polisidi Singapura selandjutnja menjatakan - bahwa besar kemungkinan kapal "Labuhan" itu tertangkap oleh patroli Indonesia jang kemudian dihantjurkan.

Sampai berita ini ditulis pihak keamanan "Malaysia" sedang giat mentjari kapal penjelundup jang malang itu.

(AB/04/V/66).-

----- o.o -----

MENTU THAILAND AKAN PERBINTJANGKAN
PERSELISIHAN INDONESIA - MALAYSIA

Djakarta, 19 Mei (ABRI).-

Menteri Luar Negeri Muang Thai Thanat Khoman akan mengadakan kundjungan selama 1 minggu ke Kualalumpur, demikian djurubitjara resmi pemerintah Muang Thai.

Thanat Khoman akan menggabungkan diri dengan Perdana Menteri Muang Thai Thanon Kittikachorn jang akan berangkat lebih dahulu ke Kualalumpur.

Dalam kesempatan berkundjung ke Kualalumpur itu Mentu Thanat Khoman akan mengadakan pertemuan dengan Perdana Menteri negara - boneka "Malaysia" Tengku Abdul Bachman untuk membitjarakan masalah2-jang dian gap penting.

Diantara masalah2 jang akan dibitjarakan oleh mereka itu - ialah persengketaan Indonesia - Malaysia' dan ASA (persekutuan negara2 Asia Tenggara).

(AB/04/V/66).-

----- o.o -----

KRITIKAN TENGU TERHADAP PEMIMPIN2 DAYA SANGAT
TIDAK DJUDJUR

Djakarta, 19 Mei (ABRI).-

Perdana Menteri Serawak Dato Mingkan kemarin menjatakan bahwa kritikan Tengku Abdulrachman terhadap pemimpin2 suku Daya sangatlah tidak djudjur. Dato Mingkan jang berbitjara didepan para wartawan itu-selandjutnja menjatakan bahwa kritik Tengku terhadap pemimpin2 suku Daya itu akan menimbulkan salah pengertian dan menjebakkan hubungan jg gawat antara orang2 Daya dengan pembesar2 di "Malaysia".

Dinjatakan selandjutnja oleh Dato Mingkan bahwa orang2 Daya mempunyai perasaan jg halus dan mudah sekali tersinggung. Seperti diketahui dalam kritikan terhadap pemimpin2 suku Daya, Tengku telah menjatakan bahwa pemimpin2 suku Daya telah menghendaki supaja bahasa Inggris mendjadi bahasa pengantar sehari2 menggantikan bahasa Melaju. Disamping itu Tengku juga menuduh para pemimpin suku Daya masih bersifat ke Inggeris2an.

(AB/04/V/66).-

----- o.o -----
S E L E S A I



LUAR - NEGERI :

19 - 5 - '66.

AMERIKA PUSING MELIHAT BONEKANJA
DI VIETNAM SELATAN.

Djakarta, 19 Mei (ABRI).-

Presiden AS Johnson telah mengandjurkan kepada pemimpin-pemimpin golongan yang sedang berselisih di Vietnam Selatan untuk bekerja sama guna memetikahkan sengketa mereka.

Andjuran Presiden Johnson itu dikemukakan sesudah mengadakan perundingan dengan para penasihat militer dan politik untuk membitjarkan pertempuran di Vietnam Selatan jang itu antara pasukan-pasukan Pemerintah dan pasukan-pasukan Budha.

Sementara itu berita-berita dari Washington mengabarkan bahwa tindakan marsekal udara Nguyen Cao Cy dengan mengirinkan pasukan-pasukan Marinir ke daerah Danang telah mengotjowakan dan menimbulkan kemarahan pemerintah Amerika Serikat.

Menurut kalangan pemerintah AS, tindakan gegabah dari PM Nguyen Cao Ky itu sangat bertentangan dengan kepentingan Amerika Serikat dan melukiskannya sebagai suatu tindakan jang sangat berbahaya. (AB/028/V/66).

----- r -----

MENTERI PERTAMA KASHMIR NJARIS TEWAS.

Djakarta, 19 Mei (ABRI).-

Menteri Pertama Kashmir telah terhindar dari pertjoahan pembunuhan ketika sebuah granat jang dilemparkan oleh seorang jang tidak dikenal meledak didekatnja dalam suatu rapat umum.

Pelemparan granat itu terdjadi disebuah kota jang terletak disebelah barat laut Srinagar. Ledakan granat itu telah mengakibatkan seorang tewas dan 30 orang lainnya luka-luka.

(AB/028/V/66).

----- r -----

LIGA PEMUDA KOMUNIS UNI SOVJET BERKONGRES.

Djakarta, 19 Mei (ABRI).-

Liga Pemuda Komunis Uni Sovjet kini sedang melangsungkan kongresnja jang ke-12 di Moskow dengan mendengarkan wedjangan-jang penting dari para pemimpin Uni Sovjet.

Kongres diharapkan akan melantjarkan suatu kampanye disiplin komunis jang lebih keras diantara kaum pemuda Uni Sovjet.

Dikabarkan bahwa dikalangan pemuda Uni Sovjet kini nampak adanya gejala-gejala sedang merosotnja moral mereka karena banjak terpengaruh oleh ideologi gagasan negara-negara Barat.

(AB/028/V/66).

----- r -----



LUAR - NEGARI :

19 - 5 - '66

WILSON DALAM MENANGGAPI PEMOGOKAN
PELAUT2 INGGRIS.

Djakarta, 19 Mei (ABRI).--

Perdana Menteri Inggris Wilson dalam pidatonya me-
nanggapi pemogokan para pelaut Inggris mengatakan bahwa pemogokan tsb tidak perlu. Wilson mengatakan "hal itu tidak akan menyelesaikan persoalan dan tidak akan mentjapai apa2."

Wilson mengatakan pula bahwa pemerintah mungkin akan mengumumkan keadaan darurat, tetapi sementara masih akan melihat keadaan jang akan berkembang. Pemogokan oleh para pe-
laut Inggris itu telah mengakibatkan lumpuhnya pengangkutan laut diseluruh pelabuhan Inggris. Dikabarkan bahwa 100 buah kapal Inggris telah mogok. (AB/028/V/66).

---- r ----

UTUSAN ISTIMEWA DJEPANG TIBA KEMBALI
DI TOKYO.

Djakarta, 19 Mei (ABRI).--

Utusan istimewa Djepang MASYOSHI telah tiba kembali di Tokyo setelah mengadakan kunjungan ke-20 negara untuk mengadakan perembukan2 diantaranya mengenai masalah Vietnam. Menurut "Suara-Amerika", Masyoshi pernah mengatakan bahwa belum tiba waktunya untuk mengadakan penyelesaian perang Vietnam, setjara perundingan.

Dikabarkan bahwa ia telah ditolak ketika hendak mengadakan pertemuan dengan pejabat2 Vietnam Utara dan kaum Pembebas. (AB/028/V/66).

---- r ----

KOSYGIN ANTJAM A.S. DALAM MASALAH
PERANG VIETNAM.

Djakarta, 19 Mei (ABRI).--

Perdana Menteri Uni Sovjet Kosygin dalam pidato pada rapat umum di Kairo telah menstjkan Amerika Serikat dalam masalah perang Vietnam. Kosygin mendesak supaya Amerika Serikat menarik diri dari Vietnam Selatan maupun Korea Selatan. Mengenai usaha2 "perdamaian" Amerika Serikat, perdana menteri Uni Sovjet mengatakan "usaha2 Amerika untuk perdamaian Vietnam adalah usaha2 jang palsu". Kosygin dewasa ini mengundjungi RPA, diantaranya telah mengadakan pembitjaraan dengan para pemimpin RPA dan mengundjungi bendungan Aswan. (AB/028/V/66)

---- r ----





LUAR - NEGERI :

19 - 5 - '66.

SELANDIA BARU LARANG KAPAL PERANTJIS
BERLABUH.

Djakarta, 19 Mei (ABRI).-

Pemerintah Selandia Baru telah melarang setiap kapal Perantjis yang membawa perlengkapan untuk pertjanaan nuklir berlabuh atau melintasi wilayah Selandia Baru.

Menurut pengumuman resmi itu, Selandia Baru hanya mengidjinkan kepada kapal2 Perantjis yang mengadakan pengawasan untuk mengetahui kemungkinan timbulnja bahaya akibat pertjanaan nuklir Perantjis di Pasific.

PM Hollyake mengatakan, bahwa larangan itu sesuai dengan kewajiban Selandia Baru mengenai perdjandjian larangan pertjanaan nuklir tahun 1963. (AB/028/V/66).

-----r-----

ANGIN TAUFAN DI FILIPINA TENGAH.

Djakarta, 19 Mei (ABRI).-

Angin taufan yang melanda Filipina telah menghancurkan usaha2 untuk menjelamatkan lebih dari 260 orang penumpang sebuah kapal antar pulau yang kandas di batu karang di pulau Malekoskwa Filipina Tengah sedjak Senen pagi.

Dikabarkan bahwa angin yang berketjepatan sampai 135 kilometer perdjam melanda laut dan ombak2 besar sehingga kapal yang berukuran 740 ton itu tidak dapat berdaya untuk menghindarkan diri dari malapetaka.

Kapal2 dan pesawat terbang Filipina kini sedang menunggu sampai angin taufan reda untuk melakukan operasi2 penyelamatan terhadap kapal yang kandas itu. (AB/028/V/66).

----- r -----

GINDJAL MANUSIA DIGANTI GINDJAL SIMPANSEE.

Djakarta, 19 Mei (ABRI).-

Seorang pemuda Italia yang gindjalnja diganti dengan gindjal seekor Simpanse 9 hari yang lalu hari Senen telah sadar diri dan sempat ber-djalan2.

Para pedjabat Rumah Sakit di Roma mengatakan, bahwa pemuda yang berusia 24 tahun itu masih belum terhindar dari bahaya walaupun ia telah diperbolehkan ber-djalan2 disekitar kamarnya. (AB/028/V/66).

----- r -----





LUAR - NEGARI :

19 - 5 - '66.

KAUM BUDHA DESAK SUPAJA NGUYEN UNDIRKAN
DTRI.

Djakarta, 19 Mei (ABRI).-

Para pemimpin Budha di Vietnam Selatan telah menjerukan agar Marsekal udara Nguyen Cao Ky segera meletakkan jabatannya dan mendesak dilantjarkannya oposisi yang menjeluruh terhadap pemerintah militer yang berkuasa sekarang.

Mereka telah mentjela tindakan Nguyen Cao Ky yang mengirimkan pasukan2 marinir ke Danang untuk melawan gerakan2 yang menentang redjimnja.

Para biksu Budha djuga telah mengantjam akan membakar diri sampai mati djika pasukan2 dari redjin Nguyen Cao Ky sampai berani menjerung gerakan2 rakjat yang revolusioner.

(AB/028/V/66).

----- r -----

KEADAAN KERING DI ORISA DAPAT DISELAMATKAN.

Djakarta, 19 Mei (ABRI).-

PM India Nj. Indira Gandhi mengatakan bahwa keadaan kering dinegeri bagian Orisa sekarang sudah dapat dikuasai dengan djalan mengirimkan bibit gandum untuk musim penanaman bu landeapan.

Dalam laporannya didepan parlemen di New Delhi Indira Gandhi mengakui bahwa didaerah tersebut betul terdapat kekurangan bahan makanan, akan tetapi tidak seorangpun jang mati karena kelaparan.

(AB/028/V/66).

- S E L E S A I -

----- r -----





EKONOMI :

STATEMENT POLITIK - EKONOMI PEMERINTAH MENTJER
MUNGKIN KESUNGGUHAN DAN KEDJUDJURAN UNTUK ME-
NGEMELIN IMPERI.

Djtkarta, 19 Mei (ABRI).-

Pembantu Deputy Menteri Perhubungan Laut Urusan Ke bidjaksanaan Komodor Laut SULAMET menjatakan, bahwa statement politik-ekonomi Pemerintah sekarang ini mentierminkan kesungguhan dan kedjudjuran pemerintah untuk mengemban IMPERI, jang dilandasi dengan keberanian untuk ber-titik tolak kepada realitas disertai optimisme jang wadjar.

Ditegaskan, kita harus membenting-tulang dan berusaha tidak mengulangi kebiasaan-lama jang sangat ditjela oleh rakjat dimam pemborosan, birokrasi-isme, penjelowongan dan korupsi harus kita lawan tanpa kompromi.

Penegasan ini diberikan pada upatjara Kesadaran Nasional dikalangan petuas² Departemen Perhubungan Laut kemarin pagi dimana achirnja Komodor Laut Sulamet menjatakan kejakinannja bahwa dengan berpegang teguh pada Pantjasetia dan adjaran² pemimpin besar revolusi Bung Karno, kita akan sanggup untuk lebih meningkatkan produksi djasa² angkutan-laut.

(AB/035/V/66).

RAPAT KERDJA IKKI DAN IKKA DI DJAKARTA.

Djakarta, 19 Mei (ABRI).-

Induk Koperasi Kopra Indonesia disingkat IKKI, dan Induk Koperasi Karet disingkat IKKA tgl 30 Mei jad akan mengadakan rapat kerdja di Djakarta.

Sebagaimana atjara pokok rapat kerdja tsb jalah briefing dengan Menteri Perdagangan dan Koperasi dan Deputy Menteri Koperasi tentang policy baru perkoperasian, tata-niaga kopra dan karet serta sinerogisasi perdagangan dengan koperasi.

Rapat Kerdja Induk-bersama itu akan dihadiri oleh pengurus lengkap Pleno IKKI dan IKKA, Ketua serta Penulis Gabungan Koperasi Kopra dan Karet, ja harus berada di Djakarta sebelum tanggal 30 Mei jad.

Pada perutusan dewasa ini sudah harus mengirinkan laporan lengkap tentan situasi Koperasi Kopra/Karet didaerah masing², sebelum rapat kerdja dimulai. Demikian diberitakan oleh Assisten V dari Menteri Perdagangan dan Koperasi.

(AB/035/V/66).

- S E L E S A I -

----- P -----